

# Près de 300 pour la rando Maxime Monfort

La randonnée Maxime Monfort a eu lieu dimanche passé. Le champion nadrinois était de la partie.

**P**our la première fois, la randonnée Maxime Monfort avait pris ses quartiers à Ol Foss d'Outh. Dimanche passé, dès 7 h du matin, les



Tous les bénéfices seront reversés à l'association belge des transplantés pulmonaires.

randonneurs se sont donc pressés pour prendre le départ de cette randonnée Maxime Monfort.

Et cette fois, le champion nadrinois était de la partie. Ce n'est jamais évident pour lui de se libérer dans cette période propice aux courses. Il en a profité pour saluer de nombreux randonneurs et pour signer plusieurs autographes.

Au total, près de 300 cyclistes ont pris l'un des quatre départs (54-70-120 ou 150 kilomètres).

*« J'ai mis six heures et demie pour parcourir les 150 km, une heure en moins que l'an dernier, note ce cycliste de Bruxelles. C'est la troisième fois que je viens et je reviendrai encore. »*

Pour rappel, les bénéfices de cette randonnée sont remis à l'association belge des transplantés pulmonaires de Mont-Godinne. La randonnée est soutenue par Ol Foss d'Outh, Knauf, la Province et la commune notamment. Le rendez-vous est déjà fixé à l'année prochaine. ■

J. R.